



## 交通事故に遭ったペットの夜間緊急搬送の受け入れならびに治療を実施

イオンペット(株)の動物病院「ペテモどうぶつ医療センター幕張新都心」に対し、  
千葉県市原警察署から感謝状が授与されました

イオンペット株式会社（代表取締役社長：米津一郎、以下イオンペット）は、運営する動物病院「ペテモどうぶつ医療センター幕張新都心」が2022年において2度にわたり、交通事故に遭ったペットの夜間緊急搬送の受け入れならびに治療を行ったことに対して、千葉県市原警察署（千葉県市原市八幡海岸通1965番地17、警察署長：香月直幸）より、感謝状を授与されましたことをお知らせいたします。



### ■経緯

2022年の9月および10月の夜間、交通事故に遭った身元不明のペットの犬を市原警察署員が保護し、連絡を受けたペテモどうぶつ医療センター幕張新都心（千葉県千葉市美浜区豊砂1-8 イオンモール幕張新都心ペットモール1階）が夜間緊急搬送の受け入れと治療を行いました。

時間帯が深夜であったことや、飼い主不明の状況により、搬送先の動物病院の探索に難航した中で、24時間診療体制のあるペテモどうぶつ医療センター幕張新都心は、目の前の命を救うことを第一の使命とし、即時に負傷犬を受け入れ、症状の的確なトリアージを行い、救命をいたしました。

治療の末、両ケースとも負傷犬は回復し、市原警察署の調査により見つかった飼い主さまのもとに、無事にお返しすることができました。

イオンペットはこれからも、「動物と人間の幸せな共生社会の実現」という企業理念のもと、地域のライフラインとしての使命を果たし、安全・安心なペットライフを守ることに貢献してまいります。